



Matías Paolino
Uruguay

Mi nombre es Matías Paolino, soy Licenciado en Estudios Internacionales y Consejero del Servicio Exterior del Uruguay. Ingresé a la carrera diplomática por concurso en el año 2006, habiendo prestado funciones en diversas Direcciones y Direcciones Generales de Cancillería, así como en el exterior, en Irán (2008-2013) como encargado de la Sección Consular, Cónsul de Distrito en Teherán y Encargado de Negocios a.i. de la Embajada, y posteriormente en la Misión Permanente de Uruguay ante las Naciones Unidas, entre 2015 y 2020, donde cumplí funciones en el Consejo de Seguridad, el ECOSOC y varias Comisiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Por concursos de ascenso en los años 2009, 2012 y 2017 he ascendido al rango actual de Consejero.

Como Subdirector de Medio Ambiente en Cancillería desde 2021, he estado a cargo de toda la temática de cambio climático, biodiversidad, acuerdos ambientales multilaterales, regionales y bilaterales, así como diversos procesos de negociación internacional.